親子で工作&ノコギリ体験INこもれびの森

主催: 💜 相模原市立環境情報センター / 協力:NPO 法人相模原こもれび

環境情報センター前からチャーターバスでの移動で、木もれびの森に来ました。親子で、森のめぐみの松ぼっくりやドングリを使ったクラフトづくりとノコギリ体験にトライしてみました。ノコギリを初めて触った、使ったことあるみんなも、大きめの枝を伐ってみました。大変だったとの声がありましたが、楽しかったとも聞きました。ちょっとノコギリ難しいね。クラフトづくりは、自由な発想で、ユニークなグッズがたくさんできました。







最後に、木を伐る時 につかっているチェンソーという機械を使って木を伐るのをみてもらいました。ドーン!と倒れる木、輪切りにした幹はどれくらい重いの?



感想の一つ いつ もオンラインで見 ていたので、今日 は楽しかった。(環境情報センタ





一のイベントはコロナ禍でオンラインで開催されていました)

親の方にもお土産を用意しました。楽しんでいただけたかな?

2021年5月1日(土) 9:00~12:00 参加者:小学生18名と親14名、スタッフ3名 +こもれび7名の合計42名でした。チャーターバスの運転手さんお疲れ様でした。 キンランがたくさんさいていました。木もれびの森にまた来てくださいね。

